

**EJECUTIVO DEL OMCC:**

Yvonne Carrigan, *Presidente*  
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*  
 Margaret Morris, *Secretaria*  
 Derek Moylan, *Vicepresidente*  
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO  
 MUNDIAL DE CURSILLOS  
 DE CRISTIANDAD

**MCC**

## BOLETÍN MENSUAL

**COORDINADORES DEL OMCC:**

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

2013 de Junio

### Mis queridos hermanas y hermanos en Cristo.

A medida que nuestro tiempo en comisión esta cerca de terminar, siento la necesidad de enfatizar que es lo mas importante de recordar en nuestro camino del cuarto dia:

**El amor que Dios tiene no puede ser medido, contenido, explicado, comprendido, comparado o visto. Porque es simplemente el amor mas puro y autentico que podrán conocer y,** esta es la Buena Nueva, **Dios en Cristo nos ama,** que debemos diseminar mientras vivimos nuestro cuarto dia, especialmente en nuestras reuniones de grupo y Ultreyas en donde compartimos nuestra piedad, estudio y acción.

El Papa Francisco ha dicho que la misión de la Iglesia es predicar la palabra de Dios a todo el mundo, no temiendo las grandes cosas, manteniendo la humildad. También nos recuerda que "El horizonte es largo y, como pueden ver, esta es la naturaleza de la misión de la Iglesia, ir con esta predica a todo el mundo, en todos lados. Pero esto no nos pasa solos: Vamos con Jesus. El Señor trabaja con aquellos que predicar la palabra de Dios.

Cuando pensamos que no podemos solucionar los problemas en nuestros intentos por mantener unidad y armonía, o completar las tareas que nos han sido alocadas como parte de nuestra tarea en el Comité Ejecutivo del OMCC, Dios dice "*Yo guiare tus pasos*" (Prov. 3:5-6). Porque Dios es el Dios de lo imposible. "*Dios ve no como un hombre ve, porque un hombre ve lo que esta delante de sus ojos pero Dios ve en los corazones*" (1 Sam 16:7).

Mis amigos y amigas, continúen usando la ayuda de las Palancas – el uno por el otro, por los que están lejos, por eventos de Cursillo a lo largo del mundo, por aquellos que están a cargo de dirigir el Movimiento por intermedio de los Secretariados Nacionales, y por todos aquellos que necesitan de nuestra oración.

**Encuentro Mundial:** Nuestros planes van evolucionando favorablemente gracias a sus Palancas. Continuen enviado registraciones hasta el dia del cierre el 31 de julio. SU alojamiento será confirmado después de ese dia.

**Borrador de las Ideas Fundamentales:** Nuestro sincero agradecimiento a todos aquellos que han respondido. Es difícil agradecer a cada Secretariado individualmente. Todos sus comentarios serán registrados y tomados en consideración en preparación para la versión final del libro. Todas las respuestas recibidas están siendo compiladas y serán enviadas a los miembros de la comisión, aquellas personas elegidas por ustedes, por intermedio de sus Comisiones Internacionales, hace 8 años, para que los represente en la Comision.

**Tengo que asegurar a todos los Secretariados que hayan malinterpretado el borrador. Fue presentado a ustedes de esa forma para asegurar que todos los puntos necesarios fueran incluidos en le versión final. Esta no es la forma en la que el libro será escrito. El libro será escrito en un estilo diferente en ingles y en español.**

Para aquellos preocupados por la Historia. Quisiera señalar que esta Edicion contiene 2 capitulos – Historia y Carisma, que no estaban en FI 1 y 2.

El capitulo sobre historia es acerca de los comienzos de Cursillo, descripto dentro de los posible, de la forma mas simple.

**EJECUTIVO DEL OMCC:**

Yvonne Carrigan, *Presidente*  
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*  
 Margaret Morris, *Secretaria*  
 Derek Moylan, *Vicepresidente*  
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO  
 MUNDIAL DE CURSILLOS  
 DE CRISTIANDAD

**MCC**

## BOLETÍN MENSUAL

**COORDINADORES DEL OMCC:**

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Siempre fue aceptado por la Comisión, y aceptado por todos sus miembros, que la Historia del Movimiento merece un libro propio y no puede ser cubierto en el FI3.

Pido por sus oraciones y su paciencia. Les pido que cada uno de ustedes no pierda de vista la unidad que debemos tener, para lograr el mejor resultado posible en la difusión de la Buena Nueva que 'Dios en Cristo nos ama'.

Con deseos de paz y bendiciones,

*Yvonne*

Yvonne Carrigan – Presidenta OMCC

### *De nuestro Asesor Espiritual*

#### **Que pensar mientras se va a recibir la Sagrada Comunión**

El título de esta reflexión puede ser leído de dos formas: que significa "Ir a recibir la Sagrada Comunión" o cuando voy a recibir la Sagrada Comunión "en que estoy pensando".

Un aspecto que lo que se trata el ritual es la comunión con lo sagrado. Podemos estar en comunión con la naturaleza cuando visitamos el bosque o la playa. Podemos estar en comunión con amigos y familia sobre una comida. Podemos estar en profunda comunión con lo sagrado, con Dios, cuando hacemos lo que Jesús dijo a sus amigos que hagamos en su memoria. Estamos en comunión el, quien está presente y vivo.

Mano a mano con estos pensamientos sobre Sagrada Comunión es lo que pensamos mientras nos acercamos a recibir la Sagrada Comunión. La respuesta más obvia es Jesús. Pero relacionado a él nos vienen otros pensamientos. Estamos felices de recibirlos, pero este ritual de la Eucaristía nos enfrenta crudamente con la traición y abandono de aquellos más cercanos a él. Nos pone cara a cara con su muerte mientras su cuerpo entrega su alma y su sangre mancha la tierra a los pies de la cruz. Recordar todo esto mientras vamos a recibirlo, es, extrañamente, una fuente de fortaleza en lidiar con traición y desilusiones en nuestra propia vida, en la muerte de nuestros seres queridos sea por el paso del tiempo, enfermedad, accidentes y violencia. Meternos en un ritual tan familiar nos empuja a dejar de lado el llamado de la autocompasión, - pobrecito/a yo?, porque yo? – frente a la adversidad. Nos conmueve ver el tiempo, tesoro y talento que el Padre nos ha confiado como un custodio que es usado para traer el verdadero consuelo y fuerza de Cristo para aquellos que lo necesitan.

Con ojos resucitados miramos a un mundo hambriento sabiendo que podemos hacer algo para alimentarlo y nutrirlo.

El hambre en el mundo no es causada o perpetuada por Dios sino por nosotros y por aquellos que dejan morir a la compasión.

Que todos hagamos lo que podemos para responder a nuestro Señor, que creativamente animemos a nuestros niños a hacer lo mismo. El Encuentro Mundial es en solo cinco meses. Continuemos orando que nos encontremos no solo con nuestro prójimo de todos los rincones del mundo pero también el Señor Resucitado que nos dio una fe, un bautismo y un Señor.

Shalom,

*Fr Adrian*